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اليكم. هذي اختها سألت تقول حكم الاجهاض حكم الاجهاض يختلف باختلاف باختلاف الحال. فاذا كان الجنين في الاربعين الاولى
وعلى الام ضرر في بقائه او هناك خطر على عليها بهذا الجنين فلا بأس باسقاطه. كذلك اذا كانت المرأة تخشى ان تخشى ببقائه ظرر

فلا بأس. اما اذا كان - 00:00:00
الجنين قد تخلق وتجاوز في الثمانين يوما واصبح متخلقا وليس هناك ظرر على الام وليس هناك ظرر على الجنين فيحرم اسقاطه ولا

يجوز - 00:00:23
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